

Rektor UPNVJ Sambut Mahasiswa Pertukaran dari UniSZA Malaysia

Tuesday, 26 November 2024 11:32 WIB



HumasUPNVJ – Rektor Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta (UPNVJ) menyambut mahasiswa dan dosen dari Universiti Sultan Zainal Abidin, Malaysia, sebagai bagian dari program pertukaran mahasiswa. (26/11)

Rombongan Universiti Sultan Zainal Abidin terdiri dari 8 mahasiswa (7 perempuan dan 1 laki-laki) serta dosen pendamping Dr. Siti Sabariah Binti Abas yang menjabat sebagai Kepala Pusat Kajian Teknologi Informasi Fakultas Informatika dan Komputasi. Selain mengikuti berbagai kegiatan, Siti Sabariah dijadwalkan menjadi pembicara kuliah tamu Program Studi Ilmu Data. Sementara itu, para mahasiswa akan melakukan *sharing session* dengan Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Ilmu Komputer (BEM FIK), dilanjutkan dengan tur budaya. Program ini diharapkan dapat mempererat ikatan akademik dan budaya kedua universitas sekaligus memberikan pengalaman berharga bagi seluruh peserta.



Rektor UPNVJ bersama rombongan dari UniSZA

Anter Venus, Rektor UPNVJ menyambut baik kedatangan para mahasiswa dari Universiti Sultan Zainal Abidin, menurutnya kegiatan ini memberikan banyak manfaat, salah satunya adalah mempererat ikatan akademik antara UPNVJ dengan Universiti Sultan Zainal Abidin "Hari ini, dengan menyambut para tamu dari Malaysia, para mahasiswa

dan dosen pendamping, kita juga mengawali pertemuan ini dengan melakukan Penandatanganan MoU untuk Program Pertukaran Mahasiswa. Perlu diketahui, program pertukaran mahasiswa antara FIK UPNVJ dan FIK UniSZA telah terjalin sejak tahun 2019. UPNVJ berkomitmen untuk membina koneksi global dan memperkaya pengalaman akademik. Program ini mewujudkan dedikasi kami terhadap pertukaran budaya, kolaborasi, dan pertumbuhan pribadi. Tentunya dengan Penandatanganan MoU tujuannya yaitu untuk memperluas dan melanjutkan kerjasama lebih lanjut antar universitas”, ucap Venus

Kegiatan dilanjutkan dengan pertemuan antar masing – masing mahasiswa UPNVJ dengan UniSZA.



Rektor bersama Mahasiswa Pertukaran dari UniSZA

Export tanggal : Tuesday, 26 November 2024 Pukul 15:38:09 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/11/rektor-upnvj-sambut-mahasiswa-pertukaran-dari-unisza-malaysia.html>]
